
質問者 質問項目

関口　正人
（自由民主党）

１　本県の経済動向と今後の見通しについて
２　令和２年度の決算の評価について
３　令和２年度の新型コロナウイルス感染症対策に関する歳入と歳出について
(1)　新型コロナウイルス感染症対策費について
(2)　不用額について
(3)　新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付金等の実績減について
(4)　新型コロナウイルス感染症対応中小企業融資制度による貸付金について
４　投資的経費について
５　病院事業会計と新型コロナ対応について
６　国民健康保険事業特別会計決算について
７　固定資産台帳と財務諸表の評価とその活用について
(1)　令和2年度決算の財務諸表の評価について
(2)　固定資産台帳と財務諸表の活用について
８　会計年度任用職員制度の適正な運用について
９　内部管理の整備と運用について

質問者 質問項目

竹内　英明
（ひょうご県民連合）

財政調整基金100億円の知事公約について
１　財政フレームで捕捉されていない１５４９億円の簿外債務について
(1)貸付金債権320億円のみ計上し、債務を計上していない企業庁との貸借関係につ
いて
①年度をまたぐ基金の貸付けを実質公債費比率の算定から除外する「地方債に関す
る省令」規定について
②債権債務の相殺による３２０億円の貸付債権の消去について
(2)土地開発公社・住宅供給公社の預託金155億円を県債によらず借入し、債務を計
上していないことについて
①解消すべき土地開発公社の預託金100億円について
②「公有地の拡大の推進に関する法律」「地方住宅供給公社法」の規定、両公社の
定款、預託の経緯について
③ 預託金を将来負担比率の算定に含めていない理由について
④地方債によらない借金を続けること、公益財団法人兵庫県体育協会による県への
貸付け1億円について
(3)企業庁の一般会計に対する「長期未収金」105億円について
①決算審査意見書に個別明記して注意喚起することの必要性について
②県債管理基金には現金が2313億円(2020年度決算)もあるのに企業庁に支払いを行
わない理由について
２　行財政運営方針最終年度に実質公債費比率が「１７．９%」になると試算してい
る理由について
３　齋藤新知事に期待すること
(1)指摘してきた方法を用いたこれまでの財政運営に対する新知事の受けとめについ
て
(2)財政課題を「オープン」にした上での知事公約の見直しについて

質問者 質問項目

奥谷　謙一
（自民党兵庫）

１　令和２年度予算執行について
（１）デジタル技術（ＩＣＴ）を活用した行政経費の削減
　　について
（２）投資的経費の確保について
２　令和２年度決算について
（１）減収補てん債の活用について
（２）実質収支について
３　県税の収入未済について
（１）新型コロナによる徴収猶予の状況について
（２）今後の徴収見込みについて
４　ふるさとひょうご寄附金について
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質問者 質問項目

しの木　和良
（公明党・県民会議）

１　令和２年度の施策展開について
２　法人関係税など県税収入の動向について
３　地方消費税による社会保障充実の状況について
４　債権管理の推進について
（１）県税の収入未済額の縮減について
（２）中小企業高度化資金について
（３）債権管理目標の達成に向けた取組状況について
５　公営企業会計（病院事業）について
６　健全化判断比率について
７　財政状況と行政サービスについて
８　内部管理評価について
９　ポストコロナを見据えた今後の財政運営について

質問者 質問項目

高橋　みつひろ
（維新の会）

１　将来負担比率と実質公債費比率の悪化について
２　減債基金と財政基金について
３　外郭団体を中心とした指定管理者制度について
４　グループファイナンスについて

質問者 質問項目

富山　恵二
（自由民主党）

１　法人関係税及び超過課税について
(1) 令和２年度の法人関係税及び超過課税決算額について
(2) 超過課税活用事業への影響と対応について
２　長期保有土地の利活用実績と今後の方向性について
３　未利用地活用と売却状況について
４　宝くじの販売促進について

質問者 質問項目

いそみ　恵子
（日本共産党）

１．歳入決算について
（１）県税等収入について
（２）税収構造のあり方について
２．2020年度決算における新型コロナウイルス感染症対策について
（１）不用額について
（２）翌年度繰越額について
（３）県独自財源を活用した対策について
３．財政運営方針の見直し等について
（１）県庁舎再整備計画について
（２）投資的事業の但馬空港行政について

質問者 質問項目

石井　秀武
（自民党兵庫）

１　施策・事業の適正な評価と事業の見直し方針について
２　令和３年度の県税収入について
３　会計事務の適正化について
(1) 指導体制について
(2)　事務処理にかかる相談体制について

質問者 質問項目

長岡　壯壽
（自由民主党）

１　資金調達について
（１）県債の発行方針について
（２）県債引受基盤の強化について
２　資金運用について
３　不正軽油対策について
（１）不正軽油の現状について
（２）軽油引取税の徴収歩合について
（３）不正軽油対策について

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


